# BRAND NEW PRODUCTS - 新商品のご紹介 -

## 再剥離テーブルステッカー



## テーブルのほかにも、窓や扉などでも活用OK!

「メニューブックの達人」より、簡単に貼って剥がせる"再剥離テーブルステッカー"をリリース。シールの跡を残さず、キレイに剥がせるため、現状復帰の際にとても便利です。ラミネート加工はマット or グロスを、サイズは A5・A4・A3 以内より選ぶことができます。詳細は Web サイトをご覧ください!

オリジナルメニューブックの製作から、 既製品メニューブックの通販まで、おまかせ!

Website https://menubook-tatsujin.com

オリジナルメニューブックの専門店メニューブックの同様

メニューブックの達人





## Pバナー



## スタイリッシュな形状で、注目度抜群ののぼり旗!

「大判プリントの達人」よりリリースした"Pバナー"は、パピヨンバナーやスイングバナーとも呼ばれるスタイリッシュなのぼり旗です。サイズはS・M・L・LLの4サイズを用意。専用のポールと注水台で組み立て、設置も簡単。また、追加オプションで防炎加工も可能です(防炎認定シール付き)。

ポスター印刷やパネル製作などの大判印刷や バナースタンド製作なら「大判プリントの達人」!

## 大判 プリノトm達人

大判プリントの達人





## Website https://obanprint110.com

## 社長オススメの 今月の1冊

# 空飛ぶタイヤ



大型トラックのタイヤが突然はずれ、母子を襲うところからこの小説は始まります。整備不良を疑われた赤松運送(赤松徳郎社長)が車両の欠陥に気付き、大手自動車メーカーと闘っていきます。中小企業の赤松運送と大手自動車メーカー、銀行との間で、「リコール隠し」について様々な思惑が書かれています。筆者の作品はほとんど読んでいますが、この本も吸い込まれるような感覚になります。2018年には映画化もされていますので、「#ステイホーム」で自宅で鑑賞するのもオススメです。

#### **■BOOK DATA**

実業之日本社(出版) ※新版(2018)/池井戸 潤(著者)/1,900円+税

空飛ぶタイヤ 本 Amazon



⁄5售%≅3

このたびの新型コロナウイルスに罹患された皆様及び、そのご家族・関係者の皆様に、心よりお見舞い申し上げます。さて、今号のニュースレターは、テレワークのため、自宅で制作しました。比べる

のは間違っているかもしれませんが、東日本大震災時と比べると、 世間の「絆」や「一体感」が少々欠けていると個人的に感じ、今号の特 集を組ませていただきました。ぜひ、お読みください。(広報:田淵)



## ■名古屋オフィス

愛知県名古屋市中村区名駅5-21-8 船入ビル2F・3F TEL.052-446-5544(管理本部)

## ■東京オフィス

東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル9F TEL.03-6420-0896

#### ■PCセンター

名古屋市天白区植田南2-805 TEL.052-805-5611

## 名古屋市西区栄生3-2-19

■栄生工場

**■植田工場** 名古屋市天白[2

## 名古屋市天白区植田南2-1403

# Par News Letter May 2020

2020年5月7日発行 vol.21

# コロナショック

新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。緊急事態宣言が発令されてからは、弊社の業績にも急ブレーキがかかりました。イベントやライブ、プロスポーツの試合などが依然として中止や延期になっているわけですが、この影響が直撃しています。先が見えない、真っ暗なトンネルの中で、下りのジェットコースターに乗っているかのような感覚です。現在の状況からして、まだしばらくは出口の光は見えません。こんな状況の中、私が今最優先で考えて実行してきたことは、パート・アルバイト含む全社員とご家族の健康と安全、そして雇用の確保です。この状況がいつまで続こうが、会社は必ず存続していきますし、生活は守っていきますので、安心して仕事に取り組んでください。今はトンネルの出口の光は見えませんが、全社員が「今できること」を必死に考え、あらゆるキャンペーンの企画、コロナ対策商品のリリース、マニュアルの整備、ファンベース戦略の実践、原価低減、新規事業の準備など、これまでには考えられないぐらいのスピードで進めてくれています。しかも、生産部門以外の社員はテレワークです。ミー



株式会社シー・アール・エム 代表取締役 松村 祐輔

ティングや商談は、すべてオンラインになりました。生産性は落ちるどころかむしろ上がっていると感じています。アフターコロナは、今までの働き方ではない、新しい働き方が一気に進みそうです。

休業要請の対象となる施設、店舗の状況は深刻です。私の姉は名古屋市内でヨガスタジオ、義弟はバーを経営しています。愛知県からの休業要請を受けて、4月中旬からゴールデンウィークまでの3週間を休業することになりました。補償があるといえども、死活問題です。居酒屋は営業を20時までとする、営業時間短縮要請です。アルコールの提供は19時までとなり、これは事実上の休業要請です。私は少しでも支援できればと、馴染みのお店でテイクアウトするようにしていますし、親族にもできる限りのサポートをしていきます。何が正解かわかりませんが、こんな状況でも誰かのためにできることを考えて行動することで、社会の役に立ちたいと思います。

# インフォデミック

「インフォデミック」(Information+Epidemic)とは、ネットで噂やデマも含めて大量の情報が氾濫し、現実社会に影響を及ぼす 現象のことです。新型コロナウイルスに関する情報は、「知人から聞いた」というような信憑性の低い情報が拡散しやすい傾向があ ります。トイレットペーパーの買い占めが起きたのも、SNSのデマ投稿がきっかけでした。怖いのは、デマ投稿よりもデマを否定し た善意の情報の方が拡散し、結果としてトイレットペーパーの買い占めが起きた可能性があることです。デマを否定した投稿者は 「正しい情報を広めたい」というつもりでも、投稿を見た人が品不足を連想して行動を起こしたという話です。SNSに投稿する際は、慎重な情報発信の心掛けを忘れてはなりません。

政府や行政を批判したり、自分だけが良ければよいというような風潮があります。今は日本人らしく全国民が協調しあって、共生していくことが、何より大切だと思います。中国では、今月末に大規模な展示会であるギフト・ショーが深センで開催されます。 また韓国は1日あたりの新規感染者数が1桁となり、確実にアフターコロナに向けて動いています。今は真っ暗なトンネルの中でもいつか光が見えて、やがてトンネルを抜けます。そして、再び上昇するまでもうしばらく辛抱して、皆で乗り越えていきましょう。

追伸、最前線で奮闘する医療従事者の皆様には感謝しかありません。一日も早く終息することを願うばかりです。 暗いニュースばかりですが、先日社内では、社員2名のご結婚とご懐妊の報告を受けて、心晴れやかな気分になりました。 今月の特集

# 今こそ、"ONE TEAM"! "つながり"と"感謝"を忘れずに!

今回のテーマは"つながり"と"感謝"。CRMでは社内コミュニケーションツールで コインを贈呈し、「感謝」の気持ちを伝える文化があります。

## 社内コミュニケーションツール「THANKS GIFT」を活用した"ONE TEAM"!

CRMでは、2017年の栄生工場開設時に拠点増加に伴い、「THANKS GIFT(サンクスギフト)」という社内コミュニ ケーションツールを積極的に活用しています(「CRMニュースレターvol.3」にて特集。詳しくは、右下QRコードより)。 「サンクスギフト」とは"ありがとう"などの気持ちをパソコンやスマートフォンを使用して、コインの贈呈&メッセー ジで伝えるツールです。現在、CRMは新型コロナウイルス感染症対策として、主に電車通勤者を対象にテレワーク(自 宅勤務)を実施しています(4月28日時点)。そのため、スタッフが顔を合わせる機会も減り、拠点(仕事場)を一気に増え たことになりますが、こういう時こそ、「サンクスギフト」の効果が発揮といえるのではないでしょうか。今こそ、"つな がり"と"感謝の気持ち"を忘れず、「ONE TEAM」となり、業務上のみならず、この有事を乗り越えていきたいと考えて おります。

「CRMニュースレター」のバックナンバーページへ! "vol.3"にて、前回の「サンクスギフト」の特集記事が読めます



## 新コインの誕生&新デザインのコイン!さらに人気コインランキングも発表!

## ●新経営理念に伴い、誕生した3つのコイン



Missionに沿った行動や 発信をしている人へ贈るコイン

ドンマイ!コイン

失敗してしまった人に



持続的に成長している人や チームに贈るコイン

いいね!コイン

良い対応、いい仕事、いいね!と

思ったときに使うコイン



「仕事をデザインする」を 実践している人へ贈るコイン

コインリニューアル後、贈呈(獲得)コインを集計。 さて、人気のコインは…?

●活用コインランキング (2020.1.6~4.20 集計分)





「サンクスギフト」のコンセプト "感謝する"を行動に! 予想どおりの第1位!





おめでとうコイン 誕生日の日に飛び交うコイン。 最近は結婚などもありましたね!





スーパーMAX "最大のありがとう"を 413枚

伝えるコイン。 3位はいい意味で意外でした…。





Design work



いいね!コイン



●今回誕生した、2つの新コイン

# CRM THANKS COIN



## 中国の仕入れ先の会社様から、 無償でマスク2000枚をいただきました!

4月上旬、中国の仕入れ先の会社様より、名古屋オフィスにマスク2000枚 が届きました。本当にありがとうございました。さっそく、スタッフに支給 し、テレワーク中のスタッフには自宅に送り届けました。国境を越えた"つ ながり"に感動しました。重ね重ね、感謝申し上げます。



## CRM の出来事や社内の様子をご紹介!

CRM の大きな社内行事から小さな出来事まで、日々の様子をお伝えします。

# 



## (写真上)5名全員、元気な姿を見せて くれました。式の最後に、社長と常務 と一緒に記念撮影。今後の活躍に期

(写真左)入社式後は近くのホテルで ランチタイム。式も終わり、緊張感も

# 4月1日、CRM入社式を開催! 今年も5名の新入社員が仲間に

4月1日、名古屋オフィスにて入社式を開催。CRMでは 今年も5名の新入社員を迎えることができました。例年、 「愛知中小企業同友会」主催の合同入社式に参加していま すが、今年は新型コロナウイルス感染の拡大防止により 中止となったため、CRM初となるオリジナルの入社式を 行いました。式では、社長の経営理念や経営方針の話から ワークショップまで、様々なプログラムが行われました。 その後、4月中は各拠点にて研修を受け、GW明けよりに 各部署に正式に配属となります。

# 植物プラー/トノノノノノノノノノノノノノノノノノノノノノノ

# 名古屋オフィスに続き、 東京オフィスにも"植物プラント"設置

4月、名古屋オフィスに続き、東京オフィスのエントランスに"植物 プラント"(ミニ植物工場)を設置しました。現在東京オフィスのス タッフはテレワーク実施のため、徒歩通勤者が日替わりで出社して います。そのため、当番制で各スタッフが植物プラントを管理し、野 菜を育てています。現在育てている野菜は、レタス、バジル、チコリ など、6種。すでに野菜を収穫した女性スタッフは、自宅でバジルを 使ってジェノベーゼを作ったり、サラダを作ったりしたとのこと。 一日も早く、東京メンバー一同で野菜を収穫し、新鮮な野菜を食べ られる日が来ることを待ち望んでいます。







# **EEED**

# サタデーランチグ・ノノノノノノノノノノ



CRM の社内制度のひとつに「サタデーランチ」があり ます。この制度は月イチの土曜出勤時に一人 1000 円 の食事代が支給されるもので、各拠点ごとにスタッフみ んなでちょっとリッチに楽しく食事をしています。そこ で、各拠点のおすすめのランチをご紹介します!

## KURA 五反田店 様

女性客を中心に人気のイタリアン。 ランチでは数多くのパスタが用意 されており、「もちもちの食感」が特量 徴の生パスタを楽しめます。濃厚な のにクドくない、カルボナーラは特 にオススメ。四日市にも系列店有!



※現在テレワーク実施につき、サタデーランチは行っておりません